

Ecuador, arroz, trabajo infantil

Hay informes que indican que niños de entre 5 y 17 años trabajan en la producción de arroz en Ecuador. La OIT ha observado que, por lo general, los niños que trabajan en la agricultura podrían ser vulnerables a estar expuestos a peligros, como jornadas laborales extensas, transporte de cargas pesadas, utilización de herramientas peligrosas y exposición a los elementos, lesiones físicas y sustancias químicas como plaguicidas. Sobre la base del análisis de la Encuesta Nacional de Empleo, Desempleo y Subempleo de 2019 del Ecuador, aproximadamente 5.896 niños de una edad inferior a la edad mínima para trabajar realizan trabajo infantil en este sector. La publicación de esta encuesta demuestra el compromiso del Gobierno del Ecuador para abordar el trabajo infantil y su reconocimiento de que la recolección de datos es esencial para el diseño y la aplicación de políticas y programas acertados.